

Dienstag 06/03/07 19:00, Kornhausforum

Die Gemeinde Köniz führte auf dem Areal der alten Migros einen Architekten- und Investorenwettbewerb durch. Ausgehend von diesem Beispiel diskutieren Beteiligte und Experten über Chancen und Risiken.

Podiumsleitung:

Rahel Marti, Hochparterre Wettbewerbe

Podiumsteilnehmer:

- Manfred Leibundgut, Abteilungsleiter Planungsabteilung Köniz
- Urs Blunschi, ARGE BEM-Architekten, Baden/Durrer Linggi Architekten
- Stefan Dellenbach, Stadtbauten Bern, Leiter Bauprojektmanagement
- Bruno Trinkler, Dipl. Arch. ETH SIA BSA, SIA-Kommission 142

Investorenwettbewerb – Chancen und Risiken

Carte blanche



im Kornhausforum Bern
Kornhausplatz 18
Postfach 13000 Bern 7

architekturforum-bern.ch

ABAP Arbeitsgruppe Berner Architektinnen und Planerinnen
AKB Archi-Kreis Bern
BFH Berner Fachhochschule, Fachbereich Architektur
BSA Bund Schweizer Architekten Ortsgruppe Bern
BSLA Bund Schweizer Landschaftsarchitekten und Landschaftsarchitektinnen
FSAI Verband freierwerbender Schweizer Architekten, Sektion Bern
FSU Fachverband Schweizer RaumplanerInnen, Sektion Mittelland
SCI-ARC Southern California Institute of Architecture, Vico Morcote
SIA Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein, Sektion Bern
STV Schweizerischer Technischer Verband, Sektion Bern
SWB Schweizerischer Werkbund, Ortsgruppe Bern
UNIA Die Gewerkschaft.

Sponsoren:
glatrösch
création baumann